

An alle  
Vereinsansprechpartner

**in aoJHV v. 12.10.2023 zurückgestellt**

Liebe Vereinsrepräsentanten,  
liebe Vereinsmitglieder,

### **Antrag 3 – Abänderung der Fachbereichsordnung**

Der Vorstand wird ersucht, die aktuell gültige Fachbereichsordnung, Version 1.6 vom 26. Februar 2013 abzuändern wie folgt:

#### Antrag 3.1:

§ 1 Abs. 3 wird ergänzt wie folgt: „*Grundlage ist die Gesamtausschreibung (GA) des FB RR, sowie die Schiedsrichterordnung und die Klassifizierungsordnung, die bei Bedarf angepasst und aktualisiert werden und in aktuellster Form als Anhang (§ 13) zu dieser FBO beigefügt sind.*“ [Hervorhebung zur Verdeutlichung] Änderungen in der Schiedsrichterordnung oder der Klassifizierungsordnung sowie der Gesamtausschreibung bedürfen weiterhin nicht der Abstimmung / Zustimmung einer JHV, sondern obliegen dem Vorstand bzw. dem jeweiligen Ausschussvorsitzenden. Abstimmungsbedürftige Änderungen, die Einzug in eine der vorgenannten Anlagen finden soll, werden zum Bestandteil einer JHV gemacht.

#### Antrag 3.2:

§ 13 wird neu eingeführt und listet die Anhänge zur FBO auf (aktuelle Gesamtausschreibung, Klassifizierungsordnung, Schiedsrichterordnung). § 13 lautet dann:

„§ 13 Anhänge:

- aktuell gültige Gesamtausschreibung
- Schiedsrichterordnung vom 07.07.2022, Version 1.5



- Klassifizierungsordnung vom **DATUM, VERSION**“ (wird aktuell überarbeitet)

### **Begründung:**

Die aktuelle Fachbereichsordnung (im Folgenden: FBO) stammt aus dem Frühjahr 2013, ist damit älter als 10 Jahre und veraltet. Im Rahmen der JHV 2023 wurde seitens der Vereine angeregt, die FBO grundlegend zu überarbeiten. In diesem Zusammenhang ist es auch zielführend, die relevantesten Arbeitspapiere des FB RR (Schiedsrichterordnung, Klassifizierungsordnung und aktuell geltende Gesamtausschreibung) jeweils in der aktuellsten Form als Anhänge zur FBO zu nehmen, um den Zugriff der Vereine auf diese Dokumente zu erleichtern. Die Dokumente sind ohnehin öffentlich zugänglich und weitestgehend bekannt, sodass hier keine massive Neuerung eintritt, jedoch eine deutlich praktikablere Handhabung.

Svenja Pohl  
2. Vorsitzende des Fachbereichs Rollstuhlrugby